
文教・警察常任委員会 
 
１ 開催日時  平成27年11月25日（水） 10時00分～12時19分 
                                           
２ 開催場所  第五委員会室 
 
３ 説 明 員  教育長、警察本部長および関係職員 

 
４ 議事の概要 

【教育委員会所管分】 

（１）第５回滋賀県総合教育会議の結果について 

 

（２）（仮称）「滋賀のめざす特別支援教育ビジョン（実施プラン）」骨子素案について 

委員からは、インクルーシブ教育はカタカナの言葉であるが、これを今後ま

すます推進していくならば、一般県民の理解が不可欠であるので、できるだけ

定義やイメージも含めて、もっと広く一般にわかるような形でつくっていく必

要があるのではないか、本県は他府県に比べて、特別支援の生徒の増加率が高

く、また特別支援の教育には、教育と福祉についての資質が教員には求められ

ているので、ビジョンを作成すると言うが、根本的に教員の採用試験からきち

んと見直ししてやっていくことが大切ではないか、などの意見が出された。 

 

（３）「うみのこ」再入札に向けた検討状況について 

 

（４）児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題（いじめ）に関する調査概要について 

委員からは、いじめの発見については、何よりもまず取り組んでいただきた

い事項であり、アンケート調査結果について、他府県でもアンケートから発見

に至ったような事例もあると思うので、その辺を十分に研究され、できるだけ

効果のあるアンケートの実施を行っていただきたい、などの意見が出された。 

 

（５）第７回びわ湖レイクサイドマラソン2016大会概要について 

委員からは、前回ハーフマラソンの設定があり、喜んでいた方もたくさんお

られたのに、今回は安全面を考慮して、それをやめたということであるが、そ

の点はもっと汗をかいて工夫すれば解消できると思うし、全国各地でもハーフ

マラソンの公認を実施されているので、本県においても、再度実施に向けてし

っかりと考えていくべきではないか、などの意見が出された。 

 
（６）競技力向上対策本部会議および競技力の現状について 
 
（７）ネーミングライツパートナー候補者の選定結果について 
 
【警察本部所管分】 
（８）（仮称）滋賀県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例案について 

委員からは、自転車に係る安全指導員について、他府県では、条例の制定を

受けてどれくらいの予算で、どういったことをされているかなどの点を調査し

ておく必要があるのではないか、条例ができてからのことも考慮して、もう少

し保険の義務化やヘルメットの着用について実効性を持たせる方向で議論を



しておく必要があるのではないか、などの意見が出された。 

 

（９）風俗営業等の規制及び業務の適正化等に関する法律の一部を改正する法律の施行に伴

う関係条例の整備に関する条例（案）に対するパブリックコメントの実施について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会で配付された資料  

 

１ 第５回滋賀県総合教育会議の結果について 

２ （仮称）「滋賀のめざす特別支援教育ビジョン（実施プラン）」骨子素案 

３ 市町との協議の状況と主な市町意見等 

４ 「うみのこ」再入札に向けた検討状況について 

５ 児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題（いじめ）に関する調査概要について 

６ 平成 26 年度児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸問題（いじめ）に関する調査概要について

（数値データ資料） 

７ 第７回びわ湖レイクサイドマラソン 2016 大会概要について 

８ 滋賀県競技力向上対策本部会議および競技力の現状について 

９ ネーミングライツパートナー候補者の選定結果について 

10 滋賀県内の交通安全に携わる指導員等一覧 

11 滋賀県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例（案）（たたき台・修正後・その２） 

12 滋賀県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例案（たたき台） 修正対照表 

13 自転車安全利用指導員・自転車安全利用推進員の設置（参考資料） 

14 風営法、県条例の一部改正概要  
 


